

WARTA

Pertemuan Rutin, PIPAS Jateng Gelar Pengajian dan Latihan Membatik

Narsono Son - BANYUMAS.WARTA.CO.ID

Mar 9, 2023 - 21:28



PIPAS Seluruh Jawa Tengah Adakan Silaturahmi di Kota Purwokerto

BANYUMAS - Ibu Ibu Pengayoman dan Persatuan Ibu Ibu Pemasaryakatan (PIPAS) Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kanwil Kumham) Jawa Tengah menggelar pertemuan rutin di Oemah Daun Hall

Purwokerto, Kamis (09/03/2023).

Pertemuan tersebut sekaligus ajang untuk mempererat tali silaturahmi antar anggota PIPAS seluruh Jawa Tengah. Selain itu didalamnya, para anggota PIPAS dilatih membuat batik dengan metode Eco Print oleh Karis Banyumas dan sekaligus mempraktikkannya secara langsung pada kain yang sudah disediakan.



Tidak hanya itu, pada kesempatan tersebut anggota PIPAS juga menerima tausiah dari Ustazah Mar'atus Sholihah. Adapun isi tausiahnya yaitu Ramadhan bersahabat sebagai spirit menjaga diri demi kesucian hati serta menjadi wanita energik, cerdas dan inspiratif, ramadhan membawa kebaikan dalam keragaman dan toleransi.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Penasehat PIPAS, Ketua Pengayoman, Ketua PIPAS Jawa Tengah, dan seluruh Anggota PIPAS Jawa Tengah.

Penasehat Pengayoman Ny Restu Yuspahrudin dalam sambutannya mengajak seluruh Ibu Insan Pengayoman untuk saling menjaga silaturahmi dan selalu mendukung suami dalam menjalankan tugas setiap hari.

"Sebagai seorang istri Petugas Pemasarakatan hendaknya selalu mendampingi dan mendukung suami, sehingga kinerja suami akan lebih optimal," ucap Ny Restu

Sementara Ketua PIPAS Jawa Tengah Ny Rita Supriyanto dalam sambutannya mengatakan seorang petugas Pemasarakatan memiliki resiko yang besar dalam menjalankan tugas.

"Setiap pekerjaan pasti memiliki risiko, oleh karena itu kita sebagai istri petugas Pemasarakatan hendaknya selalu mendoakan suami, agar dalam menjalankan tugas selalu diberi kesehatan, kelancaran dan keselamatan," kata Ny Rita.



Menutup sesi sambutan, Koordinator pelaksana PIPAS eks Karesidenan Banyumas Ny Della Bayu mengucapkan terimakasih kepada tamu undangan yang hadir.

"Kami ucapkan terimakasih kepada Ibu Ibu Pimpinan Tinggi Kanwil Kumham dan seluruh PIPAS Jawa Tengah atas kehadiran dan kerjasamanya, selanjutnya kami mohon maaf bila ada kekurangan atau kesalahan dalam menyelenggarakan kegiatan ini", tutup Della.

(N.Son/***)